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LIBRE EXPRESSION

LES FAITS, RIEN QUE LES FAITS ; DU CONCRET, RIEN QUE DU CONCRET

Lassés par les polémiques inutiles, les Français se détournent de plus en plus de la politique.
Pour notre maire, seule l’action concrète compte, et bien sûr plus particulièrement celle au service des Villiérains. C’est la différence 
entre les élus locaux, proches de vos préoccupations, qui prennent et assument leurs décisions et les élus nationaux totalement 
déconnectés qui se laissent piloter par des administrations hors sol. 
C’est aussi la différence entre une équipe municipale qui travaille au quotidien et maîtrise ses dossiers et certains opposants plus 
occupés à s’agiter et colporter rumeurs, mensonges, polémiques sans rien proposer en retour, juste pour exister.
La cérémonie des vœux, chaque année, est l’occasion pour notre Maire et sa majorité de rappeler nos objectifs et de dresser le bilan 
de l’année écoulée.
Et l’heure du bilan, c’est l’heure de vérité, cette vérité qu’a énoncé M. le Maire le 7 janvier dernier :
Le Métro, c’est une réalité !
La fin des déserts médicaux, c’est une réalité !
Le sauvetage des studios de Bry-Villiers, c’est une réalité !
La transition énergétique avec la géothermie, c’est une réalité !
La rénovation du musée et l’ouverture de la Micro-Folie, c’est une réalité !
Le maintien des mini-séjours et les classes de découverte, c’est une réalité !
Le doublement des effectifs de police municipale, c’est une réalité !
La reconnaissance de la revitalisation du centre-ville par la Métropole, c’est une réalité !
Ce ne sont là que quelques exemples de ce qui a été réalisé en 2023, sans hausse des taux d’imposition, et même après 4 années 
consécutives de baisses alors que l’Etat continue de se désengager, non seulement sans donner les moyens financiers nécessaires 
mais en outre en diminuant ses dotations.
Quand il intervient c’est au compte-goutte : un seul projet financé sur 12 sollicités par la ville, 12 millions pour la dépollution de 
Marne Europe sur un coût de 71 millions alors qu’il était propriétaire des terrains. Nous entendons certaines critiques qui se veulent 
pour certaines constructives. Mais, devant cette bonne gestion, la population, de plus en plus nombreuse à choisir Villiers pour y 
construire sa vie ou à vouloir continuer d’habiter sa commune de cœur, ne s’y trompe pas.
En tout cas nous sommes heureux et fiers de travailler au quotidien pour nos 30818 Villiérains !

 L’équipe de la majorité municipale.


